
 
1 

IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n .  2 2  d e l  1 2 / 0 2 / 2 0 2 1  

Il giorno 12/02/2021, alle ore 17:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI, tramite 

teleconferenza su piattaforma Google Meet, per discutere i seguenti punti all’OdG : 

1. Approvazione verbale della seduta del 09/11/2020 

2. Approvazione regolamento riunioni organi collegiali in modalità telematica 

3. Approvazione del Programma annuale 

4. Approvazione fondo minute spese di euro 2.000 anno 2021 

5. Approvazione radiazioni residui attivi e passivi anno 2020 

6. Approvazione POF anno scolastico 2020/2021 

7. Varie ed eventuali 

Risultano presenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico Dirigente scolastico 
 

x 

 2 Alario Marisa  Docente x  

 3 Angelini Mariangela  Docente x 
 

 4 D’Armini Alessandra Docente x 
 

 5 Matarrese Patrizia Docente 
 

x 

 6 Sozio Antonietta Docente 
 

x 

 7 Spinelli Anna Teresa Docente 
 

x 

 8 Valentini Maura Docente 
 

x 

 9 Visocchi Marcello Docente 
 

x 

10 Arsie Marina Genitore (Vicepresidente) x  

11 Bombardieri Mauro Genitore x  

12 Crescenzi Giuseppe Genitore x  

13 Giuliani Alessandro Genitore x  

14 Anastasi Laura Genitore 
 

x 

15 Liberatore Michele Genitore (Presidente) x  

16 Russo Rita Genitore x  

17 Verini Enrico Genitore  x  

18 Di Palma Tommasina Personale ATA  x 

19 Fais Raimonda Personale ATA  x 

Presiede la riunione il Presidente Michele Liberatore, che individua come segretaria verbalizzante 

la consigliera Marisa Alario. 

Accertata la presenza del numero legale (10/19 componenti), si passa all’esame dei punti all’OdG. 
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1 – Approvazione verbale della seduta del 09/11/2020. 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale della 

seduta precedente, chiede che venga inserita nel presente verbale la seguente dichiarazione del 

consigliere Crescenzi. 

“Per una corretta esposizione dei fatti e per chiarire definitivamente l’accaduto chiedo che 
prima dell’approvazione del verbale della seduta del 9/11/2020 venga eliminata la frase: 

Il consigliere Visocchi, non avendo ricevuto l’allegato del consigliere Crescenzi, dichiara di non aver 
avuto il tempo di preparare un contraddittorio. Il consigliere afferma, inoltre, che se qualcuno 

avesse chiesto a cosa servisse una sedia, senza esitazione avrebbe risposto per sedersi. 

Perché il consigliere Visocchi, come tutti gli altri consiglieri e membri del CdI, ha ricevuto in data 

6/10/2020, tramite mail istituzionale, l’allegato per l’integrazione da me richiesta. 

Il consigliere Visocchi inoltre, con mail del 27/10/2020 alla consigliera insegnante Angelini 

spiegava la sua dichiarazione. 

Tali email sono consultabili e verranno inviate alla posta istituzionale della segreteria e chiedo 

che vengano allegate al presente verbale a prova che erano state inviate a tempo debito.” 

Alle ore 17:20 entra la consigliera Matarrese. 

Alle ore 17:30 entra la consigliera Anastasi. 

Votazione: con votanti 12 (12 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva 

all’unanimità la modifica richiesta dal consigliere Crescenzi. 

Il consigliere Verini chiede che le parole “giudice del lavoro” siano sostituite con “giudice 
ordinario”. 

Il Presidente mette ai voti l’integrazione richiesta dal consigliere Verini. 

Votazione: con votanti 12 (11 favorevoli - 1 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva a 

maggioranza l’integrazione richiesta dal consigliere Verini. 

Il verbale del 09/11/2020 viene approvato con le modifiche richieste dai consiglieri Crescenzi e 

Verini. 

2 – Approvazione Regolamento riunioni organi collegiali in modalità telematica. 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del regolamento, ne 

chiede l’approvazione. 

DELIBERA N. 54 

Con votanti 12 (12 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio di istituto approva all’unanimità 
l’integrazione del Regolamento d’Istituto con il Regolamento riunione organi collegiali in 
modalità telematica. 
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3 – Approvazione del Programma annuale 

Il Presidente dà la parola ai membri della Giunta. 

Il consigliere Verini comunica che il Comune ha trasmesso all’Istituto 11.000 € e che in parte sono 

stati spesi con un residuo 4.400 €. Inoltre in cassa sono presenti i contributi volontari dei genitori 

che ammontano complessivamente a circa 8.000/9.000 €. 

La componente genitori lamenta l’assenza del Dirigente scolastico che non è potuto intervenire, 

da quanto riportato dai componenti della Giunta, per gravi motivi personali. 

Vista la cruciale importanza della delibera in questione e ritenendo di non avere sufficienti 

elementi per deliberare, alle ore 18:35 il consigliere Verini chiede una sospensione per potersi 

consultare con gli altri genitori presenti. 

La componente docenti esce dalla videoconferenza per consentire la riunione dei genitori e rientra 

su invito degli stessi alle ore 19:00. 

Il Presidente chiede che sia inserita a verbale la seguente dichiarazione inviata a tutti i consiglieri 

anche tramite posta elettronica: 

“Vi comunico che la seduta del Consiglio di Istituto è stata sospesa alle 19:15 ed aggiornata a 

lunedì 15 febbraio alle ore 20:00 al fine di permettere al DS Prof. Federico Spanò, in qualità di 

dirigente scolastico e presidente della Giunta esecutiva, di presentare il Programma annuale 2021 

e gli altri documenti all'ordine del giorno. 

La componente genitoriale confida nella presenza del Dirigente scolastico e del DSGA Diego Milan 

per poter esprimere il proprio voto dopo aver avuto delucidazioni in merito alle voci che 

compongono il Programma annuale.” 

Tutti i punti all’OdG non ancora discussi vengono rinviati alla prossima seduta. 

La riunione termina alle ore 19:15. 

 

Roma, 12/02/2021 

 

 Il Presidente La Segretaria  

 Liberatore Michele Marisa Alario 










